
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 11月 第一例会 929回

11月10日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 講演 「カイロプラクターによる免疫教室」

あおたけｶｲﾛﾌﾟﾗｸﾃｨｯｸ本院 院長 亀割聡子様

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告 会計

12  閉会ゴング

L.豊田

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.篠田

L.西本

L.廣瀬（哲）

L.水田

L.堀

第929回 健康例会 第929回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

10人

3人

13人

金額

金額

金額

金額

55,000円

10,000円

円

65,000円

会員数

出席数

出席率

47人

36人

76.6％

日 時：

場 所：

例会名：

11月24日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

６日 L.後藤清七 ７日 L.吉田憲正

11日 L.森田勝也 27日 L.河野秀明

28日 L.小林良之

誕生祝

1. 11月20日（金）第２回岐阜市内８ライオンズクラブ会長

幹事会がホテルグランヴェール岐山において開催され、

会長L.堀、幹事L,篠田の２名が出席致します。

2. 地区名誉顧問L.中西久雄（松阪ライオンズクラブ）

（享年95歳）が7月31日にご逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

3. 羽島ライオンズクラブ優待会員L.棚橋 尚（享年96歳）

が10月2日にご逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

4. ライオンズ必携第59版をお配り致します。

■□■━━━━━━━━━━━━━

ライオン誌日本語版メールニュース

[2020年11月2日配信]

https://www.thelion-mag.jp/

━━━━━━━━━━━━━■□■

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”



会長挨拶

特別記事

会 長 Ｌ．堀 哲也会長挨拶

こんにちは、11月に入りまして朝晩の寒暖差も激しくなってきました。体調

等、十分にお気を付け下さい。新型コロナ感染も第三波ということで、北海道、

東京、大阪等かなり増えつつあります。岐阜もクラスターも出ました。外出を

控えなければいけないのかなとも思いますが、年末家族例会に向かって準

備を粛々と進めております。11月12日が出席の締切になりますので、ご返信

宜しくお願いします。

本日は、健康例会ということで、あおたけカイロプラクティック本院の院長亀

割先生にお越しいただきました。私は非常に腰が痛いので、お話を聞くのが

楽しみです。

誕生祝
６日 L.後藤清七

７日 L.吉田憲正

11日 L.森田勝也

27日 L.河野秀明

28日 L.小林良之

おめでとうございます！

「カイロプラクターによる免疫教室」 あおたけカイロプラクティック本院 院長 亀割聡子 様

会長の背骨が歪んでいます

腰が正しい位置になりました

簡単な施術を

デモンストレーション



メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト
Ｌ．澤田 重嗣

仕事について

生花店」当店は、若宮町で21年夜の店、周辺のお客様また。イーフローラフジフラワーネットなどのお客様に配達、宅

配便などで広範囲でお花を送っています。現在は、店舗老朽化により神田町3丁目15に移転しました。

新しい場所に変わり店舗も大変広くなりました。きれいになりました。商品内容、開店スタンド、供花スタンド、胡蝶蘭、

アレンジ、花束、御供えアレンジ、仏花、シャボンフラワー、観葉植物、またその他の鉢物など。

営業時間も前は、深夜0時迄営業しましたが現在は、コロナの問題により夜のお店が大変な状態ですので通常22時

閉店、日曜日、祭日は、20時閉店です。

趣味は、

魚釣りとドライブが好きでしたが現在は、店舗が休日が作ってないこともあり何もできません。

花を眺めて花鳥風月に浸りたいところですが必要以上に仕入れてあるのでロスの出ないよう捌くことに精いっぱいと

いう感じです。

仕事

公務員を退職後、岐阜西LCに

入会させていただいてから10年

余になります。

税理士は12月から翌年3月まで

が年末調整や所得税の申告で

多忙ですが、2020年は特別にコ

ロナ関連の指導がありました。

Ｌ．山田敏夫

いつも素敵なお花を届けて下さりありがとうございます。

年末家族例会では息子さんとご一緒に参加 →

岐阜西LC第31代幹事、第36代会長を歴任されました。

趣味

ドライブでの一人旅が好きで、2019年は紅葉を見るたびに青森の十和田湖まで往復

2000㌔のみちのくの一人旅を行いました。奥入瀬渓谷の紅葉と八甲田山中腹の酸ヶ湯

温泉の男女混浴仙人風呂ご印象的でした。私の旅は宿の近くの居酒屋で地元の新鮮

な魚をつまみに地酒で一杯飲んで疲れを癒すのが最高の楽しみ方です。2020年は西

国三十三ヶ所観音巡礼の1200㌔がGO－TOトラベルを一部利用して成就しました。


